Avenir pour la Fête Cheval, musique et tradition

Comment enrayer la baisse de fréquentation?

Quelles sont les causes de la baisse de fréquentation à la Fête Cheval, musique et tradition? Météo? Lassitude du public? Et comment enrayer ce phénomène? Ce sont les questions sur lesquelles le conseil d'administration de l'association va se pencher. En effet, le nombre d'entrées payantes a chuté ces deux dernières années, comme l'a indiqué Jo Costard lors de l'assemblée générale vendredi : « Nous avons eu 700 entrées en moins cette année, après 300 en moins en 2012.»

RÉSULTAT FINANCIER POSITIF **GRÂCE AUX SUBVENTIONS**

Cette année, les entrées ont généré 7856€, sur un total de 46118€ de recettes. Avec les 45522,35€ de dépenses, le résultat est positif de 595.95 € sachant qu'il reste une facture de Sacem de 250 € à régler. Mais ce sont les subventions. d'un total de 13 000€ (4000€ de Maure communauté. 4000 € de Guer communauté.



2000€ de la Ville de Guer, et 3000 € du Conseil général). qui permettent d'obtenir ce résultat légèrement positif.

Le bilan « est positif mais toujours sur le fil. Cette année, nous avons serré le budget, sans quoi cela ne passait pas. Heureusement que nous avons les subventions. sans lesquelles notre fête n'existerait pas », a commenté Jo Costard. Mais la question

tions est également à prendre en compte.

JO COSTARD VEUT PASSER LE RELAIS DANS DEUX ANS

Le conseil d'administration devra « se poser la question de savoir comment innover sans augmenter les dépenses. lorsque nous préparerons le budget prévisionnel 2014 », a ajouté Jo Costard. Mais le préde la pérennité de ces subven- sident de l'association a aussi

mis en avant les points positifs: « Notre fête est l'une des plus importantes manifestations de la région. Elle est reconnue. Le public vient de toute la Bretagne. C'est encourageant. » En outre, elle s'appuie sur de nombreux bénévoles fidèles, le jour de la fête mais aussi en amont et en aval de l'événement. Ils se mobilisent pour « faire vivre la culture gallèse, transmettre aux jeunes générations des sa-

voir-faire, échanger ».

Néanmoins, l'avenir de la fête est aussi conditionné par la relève. En effet, «la fête existe depuis 23 ans et certains responsables depuis sa création souhaitent prendre du recul. J'en vais parti. D'ici deux ans, il faudra voir comment nous pouvons passer le relais. Toutes les personnes désireuses de s'investir sont les bienvenues », a annoncé Jo Costard. Catherine Bévy

Info Ploërmet Nº 1968 du merredi 16 octobre 2018 -